
　
有
限
会
社
大
橋
自
動
車
販
売
は
、
昭
和

57
年
に
創
業
し
昭
和
61
年
法
人
化
、
西
原

町
と
南
風
原
町
に
工
場
を
有
し
て
い
る

が
、
後
継
者
不
在
、
経
営
の
ス
リ
ム
化
を

目
的
に
段
階
的
な
事
業
承
継
を
模
索
し
て

い
た
。

　
令
和
元
年
5
月
、
沖
縄
県
商
工
会
連
合

会
の
支
援
に
よ
り
西
原
工
場
と
南
風
原
工

場
の
事
業
を
分
社
化
し
た
。
令
和
元
年
6

月
沖
縄
県
商
工
会
連
合
会
の
紹
介
に
よ
り

沖
縄
県
事
業
引
継
ぎ
セ
ン
タ
ー
に
相
談
申

込
を
し
た
。
引
継
ぎ
セ
ン
タ
ー
で
支
援
方

法
に
つ
い
て
検
討
、
二
次
対
応
と
し
て
琉

球
銀
行
を
紹
介
、
琉
球
銀
行
が
譲
受
先
の

探
索
を
開
始
し
、
株
式
会
社
東
日
産
自
動

車
（
代
表
取
締
役 

赤
嶺 

英
仁
）
が
事
業

拡
大
を
目
指
し
て
い
る
中
で
現
在
の
工
場

が
手
狭
と
な
り
、
新
た
な
工
場
用
地
を
探

し
て
い
た
こ
と
か
ら
興
味
を
示
し
た
。

　
両
社
と
も
定
額
カ
ー
リ
ー
ス
「
フ
ラ
ッ

ト
７
」
を
扱
っ
て
お
り
、
顧
客
へ
の
影
響

が
な
い
こ
と
が
決
め
手
と
な
り
、
事
業
承

継
の
条
件
交
渉
は
比
較
的
ス
ム
ー
ズ
に
進

ん
だ
。

　
令
和
2
年
9
月
18
日
に
株
式
譲
渡
契
約

に
調
印
し
、
希
望
す
る
従
業
員
の
雇
用
継

続
、
取
引
先
の
承
継
が
実
現
さ
れ
た
。
こ

の
承
継
に
よ
り
東
日
産
自
動
車
の
赤
嶺
社

長
は
「
と
も
に
自
動
車
販
売
・
整
備
業
だ

が
双
方
の
強
み
を
生
か
し
て
事
業
を
成

長
、
発
展
さ
せ
、
車
両
の
展
示
、
販
売
を

強
化
し
た
い
」
と
話
し
て
い
る
。

・
当
セ
ン
タ
ー
主
催
の
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
タ

　ー
連
絡
会
議
で
、
士
業
及
び
金
融
機
関

　
へ
の
情
報
提
供（
ノ
ン
ネ
ー
ム
）を
実
施
。

・
琉
球
銀
行
へ
橋
渡
し
、
連
携
し
て
相
手

　先
候
補
者
の
探
索
を
支
援
し
た
。

事
業
引
継
ぎ
支
援
セ
ン
タ
ー
で
の

対
応
内
容

事
業
引
継
ぎ
ま
で
の
経
緯

沖縄県事業引継ぎ　　　支援センター

■
引
継
ぎ
対
象

　

有
限
会
社
　
大
橋
自
動
車
販
売（
沖
縄
県
西
原
町
）

　

自
動
車
販
売
・
整
備
業
　
従
業
員
12
名

■
譲   

渡   
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／ 

田
場 

士
朗（
代
表
取
締
役
会
長
）

■
譲   

受   

者

　

株
式
会
社
東
日
産
自
動
車
　
自
動
車
販
売
・
整
備
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代
表
取
締
役
／
赤
嶺
　
英
仁（
沖
縄
県
浦
添
市
）

■
譲 

渡 

方 

法 

／ 

株
式
譲
渡

■
引
継
ぎ
期
間

　

令
和
元
年
6
月
〜
令
和
2
年
9
月
18
日（
１
年
3
か
月
）

■
支 

援 

方 

法

　
琉
球
銀
行
と
の
連
携

事
業
引
継
ぎ
概
要
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まこと～未来をつむぐ種をまく～令和2年度活動スローガン

1月定例会令和2年度

大城会長挨拶

今回担当委員会のメンバー

定例会の模様
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　令和3年1/13（水）那覇市牧志にある那覇市ぶんか
テンブス館〔4階 テンプスホール〕にて、那覇YEG１月
定例会が開催されました。
　毎年、１月には来賓をお招きし盛大に、新年会をお
こなっていましたが、今年はコロナウイルス感染拡大
防止対策として、規模を縮小し、リアル参加とweb配
信（Zoom）参加のハイブリッド定例会となりました。
　挨拶や報告などでは、マスク着用を徹底し、アクリ
ルボードで飛沫感染防止対策をいたしました。
〈次頁へ続く〉
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最初に貴社の紹介をお願いします。

那覇YEGに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。

那覇商工会議所青年部会報 HAISAI
NAHA YEG NEWS

最初に貴社の紹介をお願いします。

那覇YEGに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。

那覇商工会議所
会員企業紹介Q&A

…………………………………………………………………………

営業総括部長　照屋　慎

会員　平良　慶太

トヨタ車の販売・整備・自動車保険・au携帯の販売です。
２０２０年５月より、全車種販売対応可になりまして、お客様により良いご提
案が出来ると思います。

弊社副社長が那覇商工会議所青年部を、去年卒業しまして、その後任として
入会致しました。

去年まで、私も別の団体に入っていたため、何となくこんな感じかなって思って入会しました。人数がとても多
いので、顔と名前を覚えるのに、かなり時間がかかりますね。会員の皆様と交流しながら、また事業にも積極的
に参加していきたいと思います。

弊社の社是「すべてを見直し新たなチャレンジを」の通りに、このご時世だか
らこそ出来ることをしっかり考えて行動することを心がけています。
余談ですが、趣味が高校野球観戦なので、早く自由に観戦できる世の中に
なってほしいですね！

『向上心』です。すべてにおいて、そうですね。

【営業時間】10：00 ～ 18：30

店舗情報

沖縄県那覇市樋川1-26-9
TEL：098-834-5727

照屋漆器店

【営業時間】9：00 ～ 17：30
【定休日】 第１・３月曜日

店舗情報

〒901-2134
沖縄県浦添市字港川２４４

沖縄トヨペット（株）
港川店

TEL：098-879-1190

那覇市樋川・仏壇通りが創業の始まりです。沖縄の伝統的な様式や習
慣に根差した「供養」という分野において、心の豊かさを中心とした供
養や願いといった普遍的な気持ちである「祈りの心」を養うことを企業
の柱としています。伝統への敬意を持ちつつ社会の変化をしなやかに
とらえて、沖縄の歴史・文化の創造、次世代へ継承していくことを最大
のテーマとかかげ、深い思考力と新鮮な提案を発信していくことを心
掛けています。また、仏間リフォーム・造作工事を専門的に手がけてい
ますので、何なりとご相談ください。

人財の育成は地域づくり・まちづくりに必要だと考えています。自らの成
長を図り、業務に関わる方や周りの方々に影響を与えられる人間になりたいと思い入会しました。また、生まれ年
である昭和５４年生の模合に、多くのメンバーがYEGに所属していたためです。

まだ、入会して２カ月たらずですが、多くの方々を知ることが出来ました。
相手を知ることだけでなく、自分のことも知ってもらうよう事業参画したいと思います。

起業理念に「沖縄の伝統・文化を創造し、次世代へ継承すること」であり、全ての業務にあてはまります。そして本
年は、近年の経済の流れを鑑み、個の力の向上が必要だと考え「自己改革」をテーマに掲げており、⒈「精神的な成
長」⒉「従来の枠に収まらないサービスの構築」⒊「地域づくり・街づくりに貢献」の３本を軸に、日々精進します。

自らの指針となる言葉として仏教に「自灯明」という言葉があります。本当に自分を支えることができるのは自分自
身という考えで、内側にある精神的な成長を目指し、自らが人々の拠り所となる光となれるような、そのような生き
方をしたいと思います。

1月定例会令和2年度

説明をする仲原委員長 説明をする万田副会長

説明をする金城副会長

Web会議システムで行われた定例の部での模様

　令和2年度活動報告では、広報委員会が集めた写真素
材などを編集して、動画を作成し、上映いたしました。
　コロナウイルスでYEG活動を制限されているなか、何か
できる事がないだろうかと考えて活動してきた年度だった
と感じます。
　そんな那覇YEGも今年度40周年を迎えます。
金城 健太 40周年実行委員長から開催日時の告知、協
賛依頼のお願いがありました。会員企業様、ご協力をよろ
しくお願い申し上げます。
　企業PRでは、濱田 洋一さんが代表を務めるクラウドス
タイルは、ホームページ・ECサイト・webシステムの制作を
手掛けている会社です。
　ホームページ制作を考えている企業様は、一度相談し
てみては、どうでしょうか？よろしくお願いします。
　最後に企画から当日の運営までを委員会一丸となって
成し遂げた、仲原毅 委員長をはじめとする広報委員会の
みなさん、お疲れ様でした。

〈前頁からの続き〉
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